

# *Cuba remercie le Nicaragua pour son aide solidaire*

---

*Image not found or type unknown*



**Le cargo Augusto César Sandino a jeté l'ancre au port de Mariel, dans la province d'Artemisa.**

La Havane, 7 sept. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a exprimé ce mardi la gratitude de Cuba envers le Nicaragua pour son soutien aux efforts de l'île face à la pandémie de Covid-19.

«Nous remercions le peuple nicaraguayen frère et son président Daniel Ortega pour la précieuse cargaison de nourriture destinée à notre peuple, qui est arrivée au port de Mariel sur le navire Sandino. Merci #Nicaragua, pour votre solidarité indéfectible» a tweeté le principal dirigeant cubain.

Arrivée lundi, la nouvelle cargaison comprenait 549 tonnes de haricots rouges et 28 812 gallons d'huile végétale.

Cuba est confrontée à une situation épidémiologique et économique complexe suite à un rebond des infections de Covid-19 et au renforcement sans précédent du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 60 ans.

Dans ce contexte, la solidarité des gouvernements, des organisations, des groupes d'amis et des Cubains vivant à l'étranger a également augmenté, de même que l'envoi de dons pour collaborer à la lutte contre la pandémie.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/269399-cuba-remercie-le-nicaragua-pour-son-aide-solidaire>



**Radio Habana Cuba**